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Regione Toscana 

AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA - “MASSA” 

VERBALE DELLE DELIBERAZIONI DEL COMITATO DI GESTIONE 

Seduta n. 02 /2019  del 18.03.2019 

Il giorno 18 marzo 2019 alle ore 19.00, a seguito di regolare convocazione, si è riunito in Aulla, presso la sede di 

L.go Bonfigli n. 3/5, il Comitato di Gestione. 

All’appello nominale risultano  

COMPONENTE PRESENTI ASSENTI 

MERLINI FILIPPO - Presidente X  

ARMELLONI NERINA  X 

BARATTA ANDREA  X  

CATTANI STEFANO  X 

CELLA ANDREA  X (esce ore 19:25)  

DURANTI ALBERTO  X  

GIULIOTTI CLAUDIO  X  

RATTI MASSIMO X  

VERZANINI ANDREA  X  

ZINGALES DANILO   X 

 

Presiede la riunione del Comitato di Gestione il Presidente Filippo Merlini. 

Partecipano per la parte amministrativa le dipendenti Paola Sica e Orietta Ratto. 

Assente giustificato ai sensi dell’art. 6 c. 3 dello Statuto dell’ATC (Del. CdG n. 7/2017) il consigliere Zingales 

Salvatore. 

Il Presidente vista la presenza del numero legale dei presenti per la regolare costituzione dell’organo, dichiara 

aperta la seduta e valida. 

Vengono discussi i punti all’ordine del giorno della seduta di cui si allega copia al presente verbale.  

ODG N. 1 - Approvazione del verbale delle sedute precedenti. Il Presidente riferisce che in ossequio alla procedura 

indicata dal comitato di gestione nella seduta del 6/6/18, il verbale della seduta del 18/12/2018 è stato inviato per 

e-mail ai consiglieri dando atto altresì che, in base alle manifestazioni di approvazione espresse dai consiglieri 

presenti alla seduta, il verbale risulta approvato. In particolare  

 il Presidente, tenuto conto della prassi di approvazione dei verbali di seduta approvata nella seduta del 

Comitato del 06/06/2018, da’atto che con: 
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n.   5     voti favorevoli 

n.   1     astenuto (Zingales)  

n.   0     voti contrari  

da parte dei  n.    6    consiglieri presenti e n.    5    votanti, il Comitato di Gestione ha approvato il verbale del 

18/12/2018, come da documentazione che allegata agli atti di seduta ne costituisce parte integrante. 

 

ODG N. 2  - Comunicazioni del Presidente. Il Presidente riferisce che si è proceduto al riordino dei locali della sede 

con spostamento di parte dell’archivio nei locali nel piano seminterrato. Seguirà l’imbiancatura della sede 

considerato che l’ultima risale a quindi anni fa. Nella stessa ottica di riordino si è concluso il restyling del sito web 

ora più funzionale e razionale. Prossimamente sarà necessaria la sostituzione delle apparecchiature hardware e la 

dotazione software dell’ufficio vista la necessità di attrezzare anche le postazioni per i tecnici nella garanzia della 

privacy e della sicurezza dei dati. E’ stato inoltre sgomberato il magazzino di Irola concesso in utilizzo a titolo 

gratuito dalla Provincia ma ora dato in affitto a privati. Le attrezzature ed i materiali dell’ATC recuperati sono ora 

depositati temporaneamente  in un magazzino di Pallerone. Riferisce quindi che il funzionamento dell’Area 

Addestramento Cani “Il campaccio” di Massa è al momento sospeso considerata la scadenza della concessione dei 

terreni da parte del Comune di Massa e considerato l’ampliamento del Parco che ne ha ridotto considerevolmente il 

territorio. In relazione all’attuazione del Piano di Prelievo del Capriolo s.v. 2018/19 riferisce della procedura come 

pubblicata sul sito, che ha previsto la possibilità di acquistare un capo della classe femmina (F) al costo di 

€.100,00e/o di un capo della classe piccolo (P) di entrambi i sessi  al costo di €. 50,00 per i cacciatori iscritti 

all’ATC non partecipanti alla realizzazione del predetto piano di prelievo purché obbligatoriamente accompagnati 

da un cacciatore di selezione al capriolo iscritto al Distretto, titolare di area di pertinenza ed ammesso al prelievo 

per la stagione venatoria in corso, e solo da appostamento all’interno dell’area di pertinenza del selecontrollore 

accompagnatore ed in quelle cogestite; altresì riferisce della procedura pubblicata sul sito, del prolungamento della 

fase invernale del prelievo selettivo per la s.v. 2018/19 sul capriolo dal 6 marzo 2019 al 14 marzo 2019 per il 

reintegro delle giornate che erano state sottratte all’attività di prelievo a seguito della sospensiva poi 

successivamente revocata del TAR; sempre come fase invernale della caccia al capriolo è stata data attuazione alla 

vendita dei capi della classe piccolo e femmina a cacciatori iscritti all’ATC anche se non iscritti ai distretti con 

procedura resa pubblica. E tuttavia non c’è stato riscontro. Infine riferisce che tra Presidenti di ATC è stato data 

attuazione ad un coordinamento di cui sono stati nominati un coordinatore nella persona del Presidente Roberto 

Vivarelli dell’ATC di Siena e due vice coordinatori nelle persone dei presidenti Corsini di Livorno e Ciampini di 

Pisa Ovest. 

ODG N. 3 -  Assunzioni.  Il Presidente riferisce che si è conclusa la procedura di selezione pubblica per 

l’assunzione dei tecnici dell’ATC, un tecnico faunistico e un tecnico agro faunistico-ambientale. Riepiloga il 

susseguirsi degli atti, dall’approvazione dei primi due  bandi a seguito dei quali erano pervenute una domanda da 

parte di un candidato per il bando di Tecnico faunistico e una sola domanda da parte di altro candidato per il bando 

di Tecnico agro-faunistic-ambientale; procedura interrotta a seguito della necessità di adeguamento del Bando al 

DL “Dignità” e quindi pubblicazione di due nuovi bandi a seguito dei quali sono pervenute le sole domande da 

parte dei medesimi candidati. Ricorda quali difficoltà sono state affrontate nella nomina delle commissioni 
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esaminatrici dapprima nel tentativo di procedere ad individuazione dei soggetti presso gli albi e l’Università 

determinante l’allungamento e l’incertezza nei tempi, quindi con la proposta andata disattesa di procedere alla 

nomina previo sorteggio tra una rosa di nominativi costituita da parte delle diverse componenti del comitato. Le 

Commissioni esaminatrici sono state approvate dal comitato nella seduta del 18/12/2018 compresa la nomina di 

eventuali supplenti. Unico rinunciatario il Dott. Luccarini Siriano. La procedura di selezione si è conclusa il 

18/01/2019 e gli esiti sono stati pubblicati sul sito dell’atc in data 28/01/2019. Il Presidente da’ quindi lettura degli 

esiti dei lavori delle commissioni che si sono conclusi: per la figura di tecnico agro-faunistico ambientale con 

l’idoneità dell’unico candidato Dott. Agr. Stefano Ulivi con il punteggio complessivo di 43 punti; per la figura di 

tecnico faunistico venatorio con l’idoneità dell’unico candidato Dott. Biol. Paolo Bongi con il punteggio 

complessivo di  42 punti 

Il Presidente invita il comitato alla presa d’atto degli esiti dei lavori delle Commissioni esaminatrici nominate 

nell’ambito delle procedure di selezione dei bandi di cui alle Del. CdG n. 26 del 19/07/2018 e n. 27 del 19/07/2018 

al fine dell’approvazione delle rispettive graduatorie e del conferimento del mandato al Presidente per la 

sottoscrizione dei contratti di assunzione del Dott. Stefano Ulivi per la figura di tecnico agro-faunistico ambientale 

dell’ATC e del Dott. Biol. Paolo Bongi per la figura di tecnico faunistico-venatorio. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   7    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      7         consiglieri presenti e n.    7          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 01 del   

18/03/2019  “Assunzione di tecnico addetto alla gestione delle attività nel settore agro-faunistico- ambientale 

dell’ATC MS 13, ex Del. n. 26 del 19/07/2018” 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   7    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      7         consiglieri presenti e n.    7          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 02 del   

18/03/2019  “Assunzione di tecnico addetto alla gestione dell’attività faunistico venatoria dell’ATC 13 

Massa”, , ex Del. n. 27 del 19/07/2018” 

ODG 4 - Integrazione tecnico Capriolo 2018-19. Nel periodo di slittamento di oltre 6 mesi dei tempi di assunzione 

vi è stata comunque la necessità di garantire il funzionamento dei centri di verifica dei capi di capriolo prelevati 

nella caccia di selezione della s.v. 2018/19, da giugno a settembre e dai primi di gennaio al 14 marzo u.s.. E’ stata 

acquisita agli atti la relazione circa le attività svolte da parte del Dott. Bongi titolare della convenzione per il 

servizio tecnico-amministrativo per la gestione faunistico venatoria del capriolo e di cui alla Del. cdg n. 10 del 

9/6/2017 la cui scadenza era prevista al 30/04/2018 e comprendeva comunque la presentazione del Piano di 

assestamento e prelievo dell’anno 2018. Si pone pertanto l’esigenza di integrare a favore del Dott. Biol. Paolo 

Bongi un  corrispettivo per le attività svolte nel periodo. Propone pertanto, ed il comitato approva, di integrare a 

favore del Dott. Biol. Paolo Bongi  l’importo complessivo di € 4700,00 omnicomprensivi da imputare al bilancio 
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2019 quale corrispettivo delle attività svolte nel periodo intercorrente dal 1 maggio 2018 fino al 14 marzo 2019 per 

la tenuta del centro di verifica dei capi e che tutti gli atti saranno posti alla preventiva attenzione del Revisore. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   7    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      7         consiglieri presenti e n.    7          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 03 del   

18/03/2019  “Proroga ed integrazione della convenzione con il Dott. Paolo Bongi “Acquisizione di servizio 

tecnico-amministrativo di gestione faunistico venatoria del capriolo nell’ATC Ms13 - annualità 2017 (Del. CdG 

n. 10 del 09/06/2017) CIG ZA51F5FB73” 

Alle ore 19.25 il consigliere Cella Andrea lascia la seduta. Ora i presenti sono 6. 

ODG 5 - Organizzazione caccia Capriolo. Il Presidente richiamando anche quanto già comunicato in ordine alla 

caccia al capriolo ed in particolare sul prolungamento del periodo di prelievo del capriolo s.v. 2018/19 e sulla 

procedura di vendita dei capi di piccoli e femmine s.v. 2018/19 anche a favore di cacciatori non ammessi al 

prelievo ma comunque iscritti all’atc, prosegue riferendo che è stata avviata l’apertura del quinto distretto che 

risulta essere quella parte dell’area vocata al capriolo che ricomprende una parte residua dei comuni di Aulla  e di 

Fivizzano e tutta l’are vocata del comune di Fosdinovo che ancora non era stata aperta al prelievo. Dal 2015 

vengono in ogni caso effettuati i censimenti dell’area. Quest’anno, considerata anche la ormai saturazione delle 

aree disponibili degli altri  distretti, vista la tempistica organizzativa, è stata avviata in forma pubblica già a gennaio 

anche la raccolta delle domande di iscrizione al distretto 5 la cui cartografia a suo tempo effettuata è stata 

pubblicata sul sito  spostando in via straordinaria i termini dal 31 gennaio al 16 febbraio per la presentazione delle 

domande a tutti i distretti ed ammettendo i richiedenti iscrizione alla fase dei censimenti 2019 del distretto 5. Ad 

oggi i limiti di saturazione del distretto risultano ancora lontani da raggiungere e pertanto si reputa opportuno 

proseguire, limitatamente al solo distretto 5, con la raccolta delle domande. Considerato inoltre  lo spostamento dei 

cacciatori determinatosi tra i distretti, si rende opportuna una straordinaria riassegnazione delle aree di pertinenza 

dei distretti ai cacciatori e la nomina dei nuovi coordinatori e vice coordinatori. A tal fine è già stata anticipata ai 

cacciatori la data delle assemblee generali dei distretti essendo già stata fissata a tale scopo la sala consigliare del 

comune di Aulla per il 4 maggio.  Si rende pertanto necessario in questa sede approvare le ratifiche delle procedure 

adottate nella fase invernale della s.v. 2018/19 (vendita capi e prolungamento periodo), la formale individuazione 

del distretto 5 e delle relative aree di pertinenza e le procedure straordinarie di riassegnazione delle adp e nomina 

dei coordinatori. Si apre il confronto tra i consiglieri. Al termine del confronto il Presidente invita i consiglieri ad 

approvare la ratifica delle procedure adattate in attuazione del piano di prelievo del capriolo s.v. 2018/19 ed 

illustrate nelle comunicazioni relativamente alla vendita di capi e al prolungamento del periodo di prelievo; la 

formale individuazione dei confini del distretto di gestione n. 5 della caccia di selezione al capriolo nonché delle 

aree di pertinenza in cui è stato suddiviso il distretto come da cartografia agli atti; in vista della s.v. 2019/20 il 

prolungamento in via straordinaria dei termini di presentazione delle domande di iscrizione e trasferimento 

dapprima al 16 febbraio per tutti i distretti ed ulteriormente solo per il distretto 5; altresì la convocazione in via 
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straordinaria senza attendere il nuovo piano faunistico venatorio delle assemblee generali dei distretti per la nuova 

rassegnazione delle aree di pertinenza e per la nomina dei coordinatori e vice coordinatori dei distretti.   

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  6    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 04 del   

18/03/2019  “Organizzazione Caccia di selezione del Capriolo. Ratifica procedure vendita capi F e P e 

prolungamento periodo prelievo - fase invernale s.v. 2018/19.” 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  6    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 06 del   

18/03/2019  “Organizzazione Caccia di selezione del Capriolo. Individuazione Distretto n. 5 e procedure 

straordinarie conseguenti.”. 

ODG 6 - Organizzazione caccia selezione Cinghiale. Viene riferito che la Giunta Regionale ha riapprovato il Piano 

di Prelievo del Cinghiale in Area non Vocata 2019-2021 che esclude la possibilità del foraggiamento che era 

previsto nella prima versione; è terminata la vigenza della LR 10/2016 e sono al vaglio del consiglio le modifiche; 

a parere del Dirigente del Settore Caccia della Regione restano comunque validi ed attuabili in questa fase i Piani di 

Prelievo approvati compreso quello della caccia al cinghiale in ANV. A seguito della approvazione dei nuovi 

confini delle aree vocate e non vocate, considerata la necessità di individuare i nuovi settori di prelievo, è stato dato 

incarico per la predisposizione delle nuove cartografie delle 4 macroaree di settori di prelievo del distretto di 

gestione. Si rende necessaria la formale approvazione della individuazione del Distretto di gestione unico per tutto 

il territorio non vocato dell’ATC e dei settori di prelievo come da cartografia agli atti e pubblicata. Come da 

procedura pubblicata sul sito entro il 14 febbraio sono state raccolte le conferme di iscrizione e le nuove domande 

di iscrizione alle macroaree dei settori di prelievo è in via di definizione la procedura di rilascio delle 

autorizzazioni.  Si ritiene di confermare anche in attuazione del Piano di Prelievo 2019-2021 il regolamento già 

sperimentale in vigore per il precedente paino il quale prevede l’assegnazione dei cacciatori ai settori secondo un 

sistema di rotazione quindicinale. In proposito il Presidente riferisce che sono pervenute alcune richieste di 

cacciatori per l’assegnazione fissa di settori di prelievo adiacenti alle aree vocate dove gli stessi esercitano la caccia 

in braccata come iscritti in squadra. Fatto salvo l’approfondimento degli effetti di un eventuale assegnazione diretta 

sull’assetto generale, in linea generale ritiene che tali richieste siano da considerarsi favorevolmente considerata 

l’alta esposizione al rischio dei danneggiamenti di tali aree. Le richieste sono infatti rivolte ad avere l’assegnazione 

in utilizzo congiunto del medesimo settore anche fino tra 4 persone, ciò che garantirebbe maggiormente la gestione 

dei danni per la presenza e presidio costante del territorio nel periodo di caccia di selezione, avendone peraltro i 

richiedenti tutto l’interesse limitando di fatto il ricorso da parte della polizia provinciale agli interventi straordinari 

eventualmente estesi fino all’interno dell’area vocata; avendo altresì i richiedenti l’interesse di attuare il prelievo 
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selettivo con preferenza sui piccoli rispondendo all’esigenza di allontanare la scrofa e gli altri piccoli a differenza 

di quanto avviene normalmente vista la preferenza generale orientata verso il prelievo dell’animale più grande e 

causando per le dinamiche del branco effetti ulteriormente negativi sui danni alle produzioni agricole. Invita 

pertanto i consiglieri a valutare le predette richieste in tal senso. Si apre un attento confronto tra i consiglieri. Ratti 

ritiene che un’assegnazione diretta di settori non possa avvenire in via sperimentale ma eventualmente con 

procedura aperta e secondo specifici criteri. Giuliotti inoltre rimarca la perplessità che tale forma di assegnazione 

diretta di settore garantisca effettivamente il contenimento dei danni. Al termine del confronto il Comitato approva: 

la formale approvazione della individuazione del Distretto, unico per l’area non vocata al cinghiale dell’ATC, e dei 

relativi settori di prelievo come da cartografia agli atti e pubblicata; la procedura adottata e pubblicata sul sito, di 

raccolta delle conferme di iscrizione e delle nuove domande di iscrizione alle macroaree dei settori di prelievo; di 

confermare, anche in attuazione del Piano di Prelievo 2019-2021, l’assegnazione dei cacciatori ai settori secondo 

un sistema di rotazione quindicinale; di approvare le “Norme sperimentali per la caccia di selezione al cinghiale di 

attuazione del Piano di gestione delle Aree non vocate alla specie cinghiale - periodo 2019-2021” . 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  6    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 07 del   

18/03/2019  “Organizzazione Caccia di selezione del Cinghiale in Area Non Vocata 2019. Individuazione 

Distretto di Gestione e settori di prelievo.” . 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  6    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 08 del   

18/03/2019  “Organizzazione Caccia di selezione del Cinghiale in Area Non Vocata 2019. Approvazione delle 

“Norme sperimentali per la caccia di selezione al cinghiale di attuazione del Piano di gestione delle Aree non 

vocate alla specie cinghiale - periodo 2019-2021” . 

ODG 7 - PI 2019 e gruppo lavoro pss. Il Presidente spiega che si tratta di deliberare l’adozione del Piano di 

Immissione 2019 per la richiesta dell’autorizzazione da parte della Regione. Riferisce quindi l’andamento delle 

attività di riequilibrio della specie lepre avute inizio con l’ambientamento di lungo periodo nei recinti dell’atc a 

partire dal mese di ottobre. La resa risulta del 36% circa e specificatamente per alcuni recinti è andata meglio 

dell’anno precedente nonostante il maltempo di metà ottobre che ha causato seri danni alle strutture. La resa dei 

recinti di Valenza e Pontebosio è stata nulla mentre Gorasco quasi nulla. Il Piano in approvazione prevede la 

conferma dei quantitativi e degli importi del 2018. Considerato l’impegno complessivo è ancora possibile 

impegnare risorse in operazioni di ambientamento di lepri primaverili. Si è svolta una prima riunione con il gruppo 

dei volontari che operano sui recinti di ambientamento di lungo periodo. Si è delineato un possibile programma di 

massima sul 2020 di acquistare un contingente di lepri riproduttori ambientati / di cattura da integrare con un 
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numero variabile di lepri riproduttori ambientati per lungo periodo nei recinti dell’atc . Si apre un attento confronto 

tra i consiglieri. 

Ratti in merito agli ambientamenti di lungo periodo delle lepri si sofferma sulle cause che hanno determinato il 

malfunzionamento dei recinti. Il Presidente riferisce che sono stati lamentati più fattori concorrenti alla scarsa resa 

quali in particolare ritardo nel periodo di immissione, il  maltempo e problemi nell’alimentazione. Nonostante le 

difficoltà nella riunione svoltasi con i volontari è emerso l’interesse di perseverare sia con gli ambientamenti nei 

recinti dell’atc, sia all’interno delle altre strutture elettrificate dislocate sul territorio. In linea di massima dalla 

riunione è emersa: la disponibilità ad allestire le strutture nel rispetto di una precisa tempistica stabilita da atc 

richiedendo per contro ad atc adeguata alimentazione e supporto medico; ricercare già nel periodo estivo la 

fornitura di circa 40 - 60 lepri riproduttori da garantire le immissioni e non erodere il patrimonio esistente. 

Giuliotti si dice favorevole ad immissioni diversificate per territorio in funzione della provenienza degli animali; 

per i fagiani ritorna sull’ipotesi di fare un progetto per le immissioni di riproduttori anche in aree di divieto 

eventualmente sfruttando la ZRC. Opportuni anche sopralluoghi in azienda. Ratti si dice d’accordo ma sottolinea le 

difficoltà in ragione della scarsa vocazionalità del territorio a tal fine per il fagiano. 

Al termine del confronto il comitato di gestione approva all’unanimità di approvare la “Proposta di Piano di 

Immissioni  di Galliformi e Lagomorfi 2019” come da documentazione agli atti che prevede l’immissione di:• non 

più di 450 capi della specie lepre suddivisi in non più di n. 210 lepri adulte e non più di 240 lepri giovani;• non più 

di 4.000 capi della specie fagiano suddivisi in non più di n. 600 capi di fagiani giovani e non più di 3400 capi di 

fagiani adulti;• non più di 5.000 capi della specie pernice rossa della tipologia adulta;• non più di 500 capi della 

specie starna della tipologia adulta; di impegnare, per l’acquisto dei quantitativi di selvaggina di cui al Piano di 

Immissione 2019, risorse non superiori a € 131.480,07 massimi complessivi da imputarsi al Bilancio 2019; di dare 

mandato al Presidente di dare esecuzione al Piano anche valutando di apportare  eventuali modifiche nella 

distribuzione della selvaggina sul TCP nel rispetto dei quantitativi massimi stabiliti per specie. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.  6    voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 5 del   

18/03/2019  “Adozione della Proposta di Piano di Immissione di Galliformi e Lagomorfi anno 2019.” . 

Viene invece rinviata la costituzione di gruppi di lavoro per la gestione della piccola selvaggina stanziale. 

ODG 8 - Ratifiche spese ex Del. CDG n. 16/2018 - periodo precedente. Al riguardo Il Presidente, richiama 

all’attenzione del comitato la Del. CdG n. 16 del 17/05/2018 con la quale il comitato ha autorizzato ordinativi e 

spese per forniture di materiali / servizi aventi carattere continuativo per importi inferiori a € 2500,00 da portare 

successivamente in ratifica. Illustra ed invita il comitato a prendere atto dell’elenco delle spese e degli ordinativi 

sostenuti ed effettuati periodo dicembre 2018 -marzo 2019 e rientranti nella fattispecie prevista dalla richiamata 

delibera cdg n.16/2018. Invita altresì a prendere atto e ratificare le spese sostenute per: immissione 2018 di n.  500 

starne al costo di € 7.50/cad. + iva presso allevatore Venelia di Monti di Licciana già selezionato per le pernici; 

immissione di lepri in strutture per l’ambientamento di lungo periodo ottobre-febbraio 2019. In particolare a 
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seguito di indagine commerciale presso gli allevatori locali sono state acquistate le seguenti lepri: Az. Agr. Draghi 

Andrea n. 25  capi; Az. Agr. Gussoni Fausto n. 10 capi; Az. Agr. Terenzoni Giorgia n. 15 capi; Az. Agr. Batti 

Antonella n. 80 lepri al costo di € 55,00/cad. + iva . A seguito di ulteriore indagine commerciale in cui sono stati 

contattati gli allevamenti Ovarelli Egiziano di Urbino (PU), Monaci Enri di Castiglione della Pescai (GR) e Moroso 

Felice di Novara (NO), sono stati acquistate n. 87 lepri al costo di € 59,00/cad. + iva. Contro i rischi per danni ai 

veicoli dei consiglieri in occasione delle missioni per conto dell’ATC è stata inoltre rinnovata anche per il 2019 la 

polizza annuale assicurativa con Unipol al costo invariato di € 3850,49. 

Si apre un attento confronto al termine del quale il comitato di gestione approva all’unanimità la ratifica di 

ordinativi e spese per forniture di materiali / servizi aventi carattere continuativo per importi inferiori a € 2500,00 

periodo dicembre 2018 - marzo 2019 riportati in elenco agli atti.  

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   6          voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 9 del   

18/03/2019  “Ratifica ex Del. CdG n. 16 del 17/05/2018 spese ed ordinativi  inferiori ad euro 2500 oltre 

iva/periodo precedente” 

Il comitato di gestione approva all’unanimità la ratifica della procedura e l’affidamento della fornitura di lepri 

giovani da ambientare nei recinti dell’ATC per lungo periodo come da documentazione agli atti ed in particolare: a 

seguito di indagine commerciale presso gli allevatori locali sono state affidate le seguenti forniture : Az. Agr. 

Draghi Andrea n. 25  capi al costo di € 55,00/cad. + iva se dovuta; Az. Agr. Gussoni Fausto n. 10 capi al costo di € 

55,00/cad. + iva se dovuta; Az. Agr. Terenzoni Giorgia n. 15 capi al costo di € 55,00/cad. + iva se dovuta; Az. Agr. 

Batti Antonella n. 80 lepri al costo di € 55,00/cad. + iva se dovuta, per complessivi 7.788,00 euro iva inclusa; a 

seguito di ulteriore indagine commerciale in cui sono stati contattati gli allevamenti Ovarelli Egiziano di Urbino 

(PU), Monaci Enri di Castiglione della Pescaia (GR) e Moroso Felice di Novara (NO), sono stati acquistate n. 87 

lepri dall’allevatore Moroso Felice di Novara (NO) al costo di € 59,00/cad. + iva per complessivi € 6.262,26;  che 

l’impegno di spesa complessivo di € 14.050,26 è da imputarsi alle spese per acquisto di lepri sul Bilancio 2019. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   6     voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 10 del   

18/03/2019  “Ratifica procedura affidamento forniture lepri da ambientare per lungo periodo in strutture 

dell’ATC”. 

Il comitato di gestione approva all’unanimità la ratifica dell’affidamento della fornitura di n. 500 starne al costo di 

€7,50 + iva diretto all’Az. Agr. Venelia di Monti di Licciana N. (MS) per complessivi € 4.575,00 iva inclusa da 

impegnarsi alle spese per acquisto di starne sul bilancio 2018. 
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Il Comitato di Gestione, con : 

n.   6     voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6      consiglieri presenti e n.    6      votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 11 del   

18/03/2019  “Ratifica affidamento fornitura starne PI2018”. 

Il comitato di gestione approva all’unanimità la ratifica del rinnovo della polizza assicurativa annuale cumulativa 

per la copertura rischi diversi ai mezzi utilizzati dai consiglieri negli spostamenti in occasione di missioni per conto 

dell’ATC, stipulata con la Unipol Assicurazioni - Ag. di Aulla per € 3.850,49 annui come da documentazione agli 

atti da impegnarsi al Bilancio 2019. 

Il Comitato di Gestione, con : 

n.   6     voti favorevoli  

n.  0     astenuti ( -----) 

n.  0     voti contrari  

da parte dei  n.      6         consiglieri presenti e n.    6          votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 12 del   

18/03/2019  “Ratifica del rinnovo della polizza annuale di assicurazione con la Unipol Assicurazioni per la 

copertura del rischio danni ai mezzi dei consiglieri negli spostamenti in occasione di missioni per conto 

dell’ATC”) 

Il Presidente prima di chiudere la seduta annuncia l’intenzione di convocare il comitato nella settimana dal 1 al 6 

aprile in vista dell’approvazione del Bilancio consuntivo e del Bilancio Previsionale. 

Esaurita la trattazione degli argomenti posti all’ODG il Presidente dichiara sciolta la seduta. Sono le ore                            

20.30. 

________________________________________________________________________________ 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Il Segretario  

Andrea VERZANINI 

________________________________ 

Il Presidente  

Filippo MERLINI 

___________________ 


